

Antrag Nr. 19-O-03-0011
CDU

Betreff:

Gefahrenabwehr Assmannhäuser Straße

Antragstext:

Antrag der Fraktion CDU

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, welche Gefahrenabwehr in der Assmannhäuser Straße durchgeführt werden können, da der Verkehr durch Falschparker blockiert wird.

Begründung:

In der Assmannhäuser Straße stehen teilweise Fahrzeuge entweder in zweiter Reihe oder soweit auf die Fahrbahn hinaus, dass dies besonders in den Abendstunden zu einer Unfallgefahr führt. Auch hier hat es bereits Unfälle gegeben.

Wiesbaden, 23.04.2019